

ABSTRAK

Ach Barisi 2022, Pelaksanaan Event Haflatul Imtihan Dalam Meningkatkan Kecerdasan Intelektual Siswa di Madrasah Diniyah Nurus Shabah Tebul Barat Pegantenan, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing: Achmad Muzammil A N, M.Ag.

Kata Kunci: Pelaksanaan *Event Haflatul Imtihan* , Kecerdasan Intelektual Siswa.

Haflatul Imtihan telah menjadi tradisi Madrasah Diniyah yang sudah menjadi keharusan untuk dilakukan dalam setiap satu tahun satu kali, hal ini menjadi fondasi bagi Madrasah Diniyah untuk mengenalkan kemampuan siswanya kepada khalayak umum, ini justru menjadi solusi dalam memajukan Madrasah Diniyah untuk melahirkan siswa yang cinta agama, cinta al-Quran, dan cinta sesama, didalam Haflatul Imtihan ada berbagai macam acara atau pelatihan mengenai ilmu agama yang diuji cobakan oleh para guru, selain itu mereka dapat meningkatkan kecerdasannya, mereka juga belajar cerdas di luar kelas. Maka dari hal tersebut ada tiga permasalahan yang menjadi pokok kajian dalam penelitian ini yaitu: *pertama* Bagaimana Pelaksanaan *Event Haflatul Imtihan* Dalam Meningkatkan Kecerdasan Intelektual Siswa di Madrasah Diniyah Nurus Shabah Tebul Barat Pegantenan, *kedua*: Apa Faktor Pendukung Dan Penghambat *Haflatul Imtihan* di Madrasah Diniyah Nurus Shabah Tebul Barat Pegantenan. *Ketiga*: Apa Manfaat dari Pelaksanaan *Event Haflatul Imtihan* di Madrasah Diniyah Nurush Shabah Tebul Barat Pegantenan.

Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif dan jenis penelitiannya adalah deskriptif, teknik yang di gunakan dalam prosedur pengumpulan data ialah wawancara, observasi dan dokumentasi sedangkan pengecekan keabsahan data peneliti melakukannya berdasarkan derajat kepercayaan yang meliputi teknik perpanjangan keikutsertaan, ketekunan peneliti dan triangulasi dengan teknik pengumpulan data melalui wawancara, observasi dan dokumentasi tersebut sesuai dengan pedoman PPKI IAIN MADURA.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: proses pelaksanaan haflatul imtihan perlu perencanaan serta pembentukan penanggung jawab di setiap lini event haflatul imtihan agar semuanya bisa berjalan dengan efisien. Kemudian yang menjadi faktor pendukungnya yakni di dukung penuh oleh wali murid serta semua kalangan yang menjadi bagian dari elemen madrasah, kemudian faktor penghambatnya yakni keterbatasan finansial yang di miliki oleh wali murid sehingga bisa menghambat kepada proses pelaksanaan haflatul imtihan, kemudian yang menjadi manfaat yang diperoleh siswa yaitu kesenangan belajar, mereka mudah di atur dan mudah untuk memahami mata pelajaran yang diberikan oleh guru untuk mempersiapkan bahan persiapan untuk Event Haflatul Imtihan, kemudian manfaat dalam pelaksanaan acara haflatul imtihan yakni mereka lebih aktif, bisa bersaing untuk menjadikan dirinya lebih baik dari teman-teman sekelasnya atau dari kelas yang lain.